



En la sede central de la Confederación

El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo se reúne con la Consejera de Agricultura de Castilla-La Mancha para analizar algunos aspectos del agua que interesan a esta Comunidad Autónoma

- **María Luisa Soriano se ha interesado, entre otros temas, por el estado de las infraestructuras de riego en Castilla-La Mancha y sus disponibilidades de agua**
- **A la reunión ha asistido también el Director General de Infraestructuras y Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha, Miguel Cervantes**

08-jun-2012. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, ha mantenido en la sede central de la Confederación en Madrid una reunión con la Consejera de Agricultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, María Luisa Soriano, para analizar conjuntamente algunos aspectos relacionados con el agua en aquella Comunidad Autónoma.

Durante la reunión, a la que también ha asistido el Director General de Infraestructuras y Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha, Miguel Cervantes, el Presidente del Organismo ha transmitido a la Consejera la firme voluntad de trabajar con responsabilidad para gestionar racionalmente todos los recursos de la cuenca del Tajo, de manera que se puedan satisfacer los intereses de todos los usuarios.

María Luisa Soriano se ha interesado por el estado de las infraestructuras de riego y sus disponibilidades de agua. En este sentido, ha trasladado a Miguel Antolín algunas demandas de los regantes de aquella Comunidad Autónoma, que ocupa

Nota de prensa



casi el 50% de la superficie de la cuenca del Tajo y en la que el sector agrario tiene un lugar destacado en su economía.

Esta reunión con la Consejera de Agricultura de Castilla-La Mancha se enmarca en la ronda de contactos que el Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo viene realizando desde que asumió el cargo con responsables de la Administración en sus distintos niveles -nacional, regional y local- para fomentar el acercamiento entre instituciones y el intercambio de información e ideas que redunden en la eficacia de la gestión.